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Рыкающий лев. 

 1 Петра 5:8-9: «Будьте трезвы, будьте бдительны; 
потому что противник ваш дьявол, как рыкающий лев, 
ходит вокруг, ища кого сожрать:  

 9- Которому противостойте твёрдо в вере, зная, 
что те же скорби совершаются в братьях ваших, 
которые в мире.» 

 Введение: 

 Я хотел бы привлечь ваше внимание к фразе 
«рыкающий лев». Я думаю, иногда нам приходится говорить 
о различиях в Божьем творении. Этот отрывок ссылается на 
врага наших душ, похожего на рыкающего льва. Думаю, что 
это реальная картина его сущности. 

 Прежде всего я хочу, чтобы эта проповедь была 
благословением для всех, чтобы многие люди обрели 
помощь в этой проповеди. Иногда мы сталкиваемся с этим 
в реальности, когда что-то касается Божьего слова. Мы не 
можем изменить Библию в том, что она говорит. 

Во-первых, мы часто сталкиваемся с этим врагом, 
потому нам необходимо что-то делать согласно этому 
отрывку. 

 Прежде всего нам нужно быть трезвыми. Слово 
трезвый употребляется, когда речь заходит о человеке, не 
употребляющем алкоголь. Этот человек трезв, и в этом его 
отличие от того, кто отравлен алкоголем и потерял всякий 
контроль. Нетрезвые люди не имеют контроля над тем, что 
они говорят или делают. Из того, что он говорит, вы поймёте, 
что дьявол не изменился. Этот человек сам ничего не 
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контролирует. 

 Потому первое, что вам необходимо делать — это 
иметь контроль. 

• Вам нужно контролировать то, кем вы являетесь. 

• Кем является для вас Христос? Он сила этого мира. 

 Вам нужно иметь контроль над этими вещами. 

Затем он говорит: «Будьте бдительны.» 

 Это значит, что вы знаете о «рыкающем льве». Если 
вы не верите в его существование, вы не будете и 
остерегаться его! Он враг свободы, террорист. 

 Когда террорист где-то далеко, мы не имеем с ним 
дела! Мы в действительности не хотим быть бдительными, 
даже зная, что он существует. Он ведь далеко от нас делает 
своё зло. 

 Но 11 сентября всё поменялось для Соединённых 
Штатов. С того времени мы стали бдительными в отношение 
врага, который может прийти туда, где мы есть.   

 Об этом автор послания здесь и говорит. Он хочет, 
чтобы мы были внимательны к тому факту, что враг пытается 
проникнуть в нашу жизнь и сделать то, что желает. 

 Почему он это делает? Есть три причины для того, 
чтобы быть трезвыми и бдительными: 

1. Во-первых, он противник, наш враг. 

Он выступает против нас.  Заметьте, ваш противник 
вас преследует! Он гонится за вами! Он не просто выбирает 
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кого-то в разное время, но преследует человека, который 
слаб. Если вы провозглашаете имя Христа, он противится 
вам! И он не только противится. 

2. Он проявляет активность. Заметьте, «…он ходит 
вокруг, ища...» 

 Автор говорит, что он похож на льва, готового 
поглотить свою жертву. Понятная ситуация. Для этого он 
должен прийти на вашу территорию. И когда он на вашей 
территории, он ведёт себя по-другому. На своей территории 
он имеет преимущество. Теперь он тоже активен и делает 
всё, что может, чтобы найти слабого, у которого мало 
способностей, чтобы показать своё преимущество. 

3. У него хороший аппетит. Заметьте: «…ища, кого 
сожрать…» 

 Я рад, что здесь не говорится о том, что он вас 
непременно сожрёт! Говорится лишь, что он может сожрать! 
Это оставляет нам возможность найти выход из ситуации! 
Даже когда он ищет вас и находит, у вас есть выход из 
ситуации, даже тогда он не может вас сожрать! 

 Вот на этом я и хотел бы сфокусировать ваше 
внимание сегодня. 

 Есть три вещи в отношение рыкающего льва. 

1. Львы наиболее активны ночью, когда спускается 
тьма. 

Спят львы 18-20 часов в сутки. Между четырьмя и 
шестью часами утра они наиболее активны. Львы ищут свою 
жертву в темноте, при этом прекрасно ориентируясь в 
пространстве, так как хорошо видят в тёмное время суток. 
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 Это о чём-то мне говорит. Если вы веруете в Иисуса, 
вы должны опасаться особенно «тёмного времени». Но 
также дьявол, «рыкающий лев», может вас преследовать и 
при дневном свете. Потому, что бы вы ни делали, избегайте 
темноты, так как в это время он более активен. 

 Итак, автор обращает наше внимание на то, кем мы 
являемся. 

 Эфесянам 5:8-14: «Ибо вы были некогда тьма, но 
теперь вы есть свет в Господе: ходите как дети света:  

 9- (Ибо плод Духа состоит во всякой доброте, и 
праведности, и истине;)  

 10- Испытывая, что есть принимаемым для 
Господа.  

 11- И не имейте общения с бесплодными делами 
тьмы, но наоборот - обличайте их.  

 12- Ибо стыд даже говорить о том, что делается 
ими втайне.  

 13- Но всё, что обличается, делается явным от 
света: ибо всё, что делается явным, есть свет.  

 14- Посему он говорит, Пробудись, спящий, и 
восстань из мёртвых, и Христос даст тебе свет.» 

Если вы спасены, вы являетесь дитём Света. 

 Если рыкающий лев ходит в темноте, это легко 
понять, так как темнота - картина греха. Грех — это 
территория дьявола. Если вы на этой территории, вы можете 
выгнать его из своей территории. Но если вы хотите его 
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выгнать, когда он вас беспокоит, и обличить его, тогда вам 
нужно ходить во свете. 

 Ходя во свете, вы провозглашаете истину, хоть он и 
любит тьму.   

 Проблема в том, что мирская церковь любит более 
темноту, чем свет. Она любит зло больше, чем добро и вещи, 
связанные с миром, больше, чем вещи, связанные с 
церковью. 

 Послушайте, если вы были бунтарём на протяжение 
всей недели, то дьявол придёт к вам с вызовом, так как это 
ваша ошибка и вы оказались на его территории. Тогда он 
съест вас заживо. 

Братья, если вы хотите иметь силу и власть над 
дьяволом, вы должны ходить во свете и быть едиными. 
Когда я хожу в истине, он должен прийти на мою 
территорию.  Но здесь Господь имеет силу над ним! 

2. Во-вторых, он не только ходит ночью, у него 
очень хорошее зрение. Знаете ли вы, что лев не 
видит так, как видим мы, люди? 

 Он намного лучше видит и действует в темноте. Мы 
с вами лучше видим при свете. Некоторые из вас, как и я, 
имеют проблемы с глазами. Когда вы идёте к доктору, он 
включает лампу и высвечивает буквы, и тогда вы видите эти 
буквы лучше. Но когда вы становитесь старше, то, похоже, 
что вам нужно больше света. Почему? Для того, чтобы 
лучше видеть при этом свете. 

 Мы дети света, потому лучше действуем при свете, 
чем в темноте. 
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Если хотите проверить, поставьте разные вещи 
вокруг вашей кровати и пойдите спать. Утром, когда вы 
проснётесь, вы обойдёте эти вещи без проблем, но в 
темноте вы споткнётесь о них и упадёте. 

Мы плохо ориентируемся в темноте, но лучше 
действуем при свете. 

Его видение отличается от нашего. Мы имеем 
способность отделять вещи, когда они соединены вместе. 

 Оставайтесь со мной. Я хочу дать вам объяснение 
того, что пытаюсь сказать: 

Смотрели ли вы картины о Сафари, когда проводники 
выезжают с людьми в Африке на природу на джипе или 
автобусе. Они называют их джипами или грузовиками 
Сафари. При этом они могут ехать прямо на стаю львов и 
паркуются посреди скопления животных. 

 Разрешите мне спросить вас, почему эти львы не 
атакуют людей, сидящих на грузовиках? Иногда, когда они 
находятся в джипе, львы будут ходить вокруг и обнюхивать 
джип, проверять, что в нём находится. 

Людям, которых берут в сафари, на самом деле, как 
рассказывают гиды, очень страшно. Они находятся в этих 
малых машинах, а тут громадный лев. Многие из этих 
машин открыты, а на некоторых есть лишь брезент, который 
натягивается. Они открывают одну сторону. Люди говорят, 
что это ужасные опыты в Сафари. Почему львы не убивают 
их? 

Гиды также рассказывают, что пока вы находитесь в 
грузовике, львы вас не тронут, потому что они не видят 
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каждого в отдельности в машине. У них нет такой 
способности из-за прикрытия, которое они имеют в глазах. 
Они не могут отделить грузовик от сидящих в нём людей и 
видят лишь один большой грузовик. Это и внушает им 
определённый страх. 

Итак, львы не видят людей по отдельности, но как 
группу, поэтому не атакуют, так как в их представлении 
грузовик намного больше их. 

 Я не знаю, понимаете ли вы то, что я хочу сказать? 

Библия говорит, что когда мы молимся, мы молимся 
по согласию. 

 Матфея 18:19: «Ещё говорю вам, Что если двое из 
вас согласятся на земле касательно любого дела, о 
котором будут просить, будет им от Отца моего, 
который на небе.» 

 Вы о чём-то соглашаетесь, когда собираетесь вместе. 
Почему евангелист говорит об этом? Он говорит нам, что, 
когда мы остаёмся вместе, Господь смотрит на нас не как на 
отдельную личность. Так же нас видит и лев. Когда Бог 
смотрит на нас, Он видит живую церковь. Так же видит и 
сатана. 

Когда мы едины мы становимся больше, чем лев. 
Чтобы усложнить ситуацию для льва, посреди двух или трёх, 
которые собираются вместе, становится Иисус! Иисус 
больше всех! Когда лев, то есть дьявол, приходит, он не 
видит уже меня или вас, он видит Господа Иисуса Христа и 
Его церковь как одно целое! 

Тогда он говорит: «Нет, я не могу их атаковать, 
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потому что они сильнее в единстве.» Вот почему мы 
нуждаемся друг в друге! 

 Псалом 133:1: «Вот, как хорошо и как приятно 
братьям жить вместе в единстве!» 

 Эфесянам 4:3-13: «Стараясь сохранять единство 
Духа в узах мира.  

 4- Есть одно тело, и один Дух, как и вы призваны в 
одной надежде вашего призвания;  

 5- Один Господь, одна вера, одно крещение.  

 6- Один Бог и Отец всех, который над всеми, и 
через всех, и во всех вас.  

 7- Но каждому из нас дана благодать согласно 
мере дара Христова.  

 8- Посему он говорит, Когда он взошёл на высоту, 
он увёл пленение в плен, и дал дары человекам.  

 9- (А что взошёл, что это как не то, что он и 
сошёл сначала в более низкие части земли?  

 10- Он, который сошёл, есть тот же самый, 
который и взошёл намного выше всех небес, чтобы 
наполнить всё.)  

 11- И он дал некоторых, апостолами; и некоторых, 
пророками; и некоторых, евангелистами; и некоторых, 
пасторами и учителями;  

 12- Для совершенствования святых, для дела 
служения, для созидания тела Христова:  
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 13- Пока мы все не придём в единстве веры, и 
познания Сына Божьего, к совершенному человеку, к 
мере роста полноты Христовой:» 

 Вот почему нам нужны совместные заветы с другими 
людьми, которые верят Божьему слову и собираются для 
общения с другими. Это для того, чтобы не быть лёгкой 
добычей и не быть атакованными сатаной. 

Но если вы атакованы с коллективом? 

 Дьявол сделал ошибку, если думал, что может 
выбрать одного из нас, потому что он не выбирает одного из 
нас, а выбирает всех. Это говорит мне, чтобы оставаться в 
группе, с церковью. 

Знаете ли вы, почему он ревёт? Чтобы отделить нас 
от стада. Когда вы отделяетесь, он может видеть вас как 
одного. Если вы пытаетесь сделать что-то сами, в одиночку, 
пытаетесь идти своим путём, дьявол разрушит вас! 

Если же мы собираемся вместе, дьявол не сможет 
нам навредить. 

Он ревёт, чтобы вас напугать, заставить вас уйти из 
общества. Он желает, чтобы вы оставили церковь, чтобы 
вышли из-под опеки Божьих людей. 

Мы нуждаемся друг в друге, тем более что нам 
известны его замыслы. Мы знаем, что он видит всё по-
другому и у него ночное зрение отличается от нашего. 

Поведение его на его территории отличается. 

 Львы огораживают свою территорию от других львов. 
Лев видит человека по-другому, потому что человек стоит на 
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двух ногах. Мы выше ростом, потому он видит нас как сверх- 
хищника по отношению к себе. 

 Вы наводите страх на дьявола. Разрешите мне 
прояснить это для вас. Дьявол боится нас, потому мы не 
должны бояться его? Дьявол имеет силу, но Господь даёт 
больше силы церкви! Почему мы в страхе от дьявола? 

 Гиды в Африке советуют, что, если вы окажетесь в 
природной обстановке с группой, вам нужно помнить и 
делать одну вещь - отстаивать свою территорию! Это то, что 
они советуют делать, если вы находитесь в группе, и лев 
хочет на вас напасть. Они говорят: «Поставьте самого 
высокого члена команды впереди, а всех остальных сзади. 
Далее всё, что вам нужно делать, если лев хочет на вас 
напасть — не двигаться! Стойте прямо! Не шумите, не 
двигайте руками и не убегайте от него, потому что он 
по-настоящему боится вас!» 

 Если вы побежите, вы выдаёте себя. Он поймёт, что 
вы его боитесь, и тогда нападёт на вас и убьёт! 

 Эта проповедь помогла особенно мне. Знаете, есть 
несколько животных, которых я боюсь. 

 Посмотрите в Генезис 9. Это происходит после 
истории в Эдеме после того, как Адам и Ева согрешили и 
были изгнаны из сада. 

 Помните, когда Бог создал человека, мужчину и 
женщину, он дал им власть управления над всеми зверями 
полевыми. Люди говорят, что по-прежнему имеют это 
владычество. Нет! Теперь происходит битва за власть. 

 Мы больше не в Эдеме, потому больше нет того 
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владычества. 

 Но у нас есть преимущество! В чём оно состоит? 

 Стих 2: «И страх перед вами, и трепет перед вами 
будет на каждом звере земном и на каждой птице 
небесной, на всём, что двигается по земле, и на всех 
рыбах морских; в вашу руку отданы они.» 

 Знаете ли вы, что Бог сотворил животных, чтобы они 
нас боялись? Вся природа даже теперь боится человека. 
Единственный метод, как они могут напасть на нас и 
одолеть нас – это в случае, если мы боимся их. Когда мы 
страшимся их, они это чувствуют: «Мы думали, это ваша 
территория, но если это так, то вы бы не убегали. С того 
момента, как вы побежали, мы поняли, что это не ваша 
территория. Потому эта территория переходит под 
мой контроль.» Вот что делает рыкающий лев; он рычит по 
одной причине - чтобы внушить вам страх, чтобы иметь 
контроль над нами. 

 Знаете ли вы, почему люди, которым пришло время 
умереть, которые близки к смерти, поддаются страху 
больше? Потому что чем ближе вы приближаетесь к тому, 
что вам обещано Богом, тем громче дьявол рычит. Прежде, 
чем вы родились, Бог определил для вас единственную цель. 
Он дал вам определённое назначение, и чем ближе вы 
приближаетесь к назначению, тем больше дьявол рычит! 
Чем больше он рычит, тем больше страха пытается внушить 
вам. 

 Помните: вам нужно напомнить себе, что не вы его 
боитесь, а он боится вас больше! 

Вы не только должны стоять на своей территории. 
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Вам нужно наступать на льва. И чем больше он рычит, 
тем больше вы его должны атаковать! 

 Есть хороший страх и плохой страх. Хороший страх — 
это природная реакция. Дух страха — это хронический страх, 
который делает вас беспомощными. Этот вид страха 
говорит, что владеет вами, как коронавирус. 

 Божье дитя говорит, что лев не напугает его в 
преддверии неба. Идите смело на рычащего! 

 Лев желает контролировать вас страхом. Мы же 
имеем другого Льва, Иисуса, который имеет власть над 
всеми! 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ потерян-
ного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни од-
ного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» Рим-
лянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны запла-
тить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖДЕНИЕ. 
Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКАЗАТЕЛЬ-
СТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
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еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 
на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой при-
мите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы ПО-
ЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца при-
мерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу 
попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я 
верю, что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в 
Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой 
в мое сердце как моего личного Господа и Спасителя. 
 


